

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamiin. Puji dan syukur mari kita panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melaksanakan laporan tugas akhir hingga penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir ini yang berjudul **“Perancangan Desain Karakter Animasi 3D Tentang Penerimaan Diri Pada Disabilitas Daksa Akibat Kecelakaan”** dengan baik dan lancar.

Adapun tujuan dari penulisan laporan tugas akhir ini adalah sebagai persyaratan untuk menyelesaikan program perkuliahan dan mendapatkan gelar sarjana di program studi Desain Komunikasi Visual, peminatan Multimedia konsentrasi Animasi, Universitas Telkom. Penulis sampaikan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan laporan tugas akhir ini, antara lain Bapak Muhammad Iskandar, S.Sn., M.Sn. dan Bapak Yosa Fiandra, S.Sn., M.Sn. selaku dosen pembimbing atas waktu dan bimbingan yang diberikan kepada penulis selama proses penyelesaian tugas akhir ini.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Papa Suidiana Hartadi dan Mama Ai Kusmayati yang sudah membesarkan dan memberikan sebaik-baiknya pendidikan, selalu menyemangati dan memberikan dukungan dalam kondisi apapun sehingga penulis mampu menyelesaikan laporan tugas akhir ini. Rasa terima kasih juga penulis sampaikan kepada suami tercinta yaitu Muhammad Fawzan Ardyantama yang tidak pernah menyerah, selalu bersabar dalam memberi dukungan dan selalu pengertian. Penulis juga ucapkan terima kasih kepada Zulfi Zed selaku adik penulis yang senantiasa selalu bersabar ketika dimintai banyak pertolongan sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir ini.

Penulis juga sangat berterima kasih kepada saudari Arrohma Sukma dan HL yang sudah bersedia untuk menjadi responden dalam wawancara untuk menunjang kebutuhan informasi dalam tugas akhir ini. Penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada teman-teman yang sudah membantu dan mendukung penulis selama melaksanakan tugas akhir ini.

Penulis menyadari terdapat banyak kekurangan dalam penyusunan laporan tugas akhir ini. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna menjadi motivasi dan acuan bagi penulis agar penulis dapat

melakukan yang lebih baik di masa mendatang. Penulis berharap laporan tugas akhir ini dapat memberikan manfaat sekaligus peningkatan wawasan kepada pembaca.

Bogor, 7 Juli 2021

Zarya Aulia

NIM. 1601174014